

La Sedena iba por el alcalde de Toluca, pero se les fue

Escrito por Agencias

Sábado 25 de Noviembre de 2023 14:29

TOLUCA, Estado de México, 25 de noviembre de 2023.- El operativo del Ejército Mexicano para detener al presidente municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, falló.

El alcalde es acusado de secuestro exprés y cuando la fuerza federal llegó por él, el representante de la capital estatal logró escabullirse.

La noche de viernes, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México coordinada con autoridades federales buscaba dar cumplimiento a una orden de aprehensión en contra del edil, pero al llegar a su casa donde presuntamente lo habían ubicado, no lograron detenerlo.

Ante ello, el dispositivo de seguridad se extendió por todo el municipio con elementos del Ejército de la Policía estatal y de la Guardia Nacional, que rodearon el Palacio Municipal de Toluca para realizar una diligencia en el inmueble.

La orden de aprehensión fue emitida por el delito de secuestro exprés, presuntamente cometido contra el padre de Viridiana Rodríguez, ex esposa del alcalde, quien habría amenazado y cometido violencia de género.

El edil fue denunciado por uso de la fuerza pública para amedrentar a la familia de su exesposa y obligarla a firmar un acuerdo de confidencialidad para no hablar en contra de él por 20 años.